


Liputan Acara Bedah Buku Psikologi Indonesia

Details

Written by KPIN

Category: [Vol. 5 No. 24 Desember 2019 \(/index.php/daftar-artikel\)](#)

 Published: 28 December 2019

ISSN 2477-1686

Vol.5 No. 24 Desember 2019

Liputan Acara Bedah Buku Psikologi Indonesia

Oleh

Selviana

Fakultas Psikologi, Universitas Persada Indonesia YAI

Eko A. Meinarno

Fakultas Psikologi, Universitas Indonesia

Gita Widya Laksmini Soerjoatmodjo

Program Studi Psikologi, Fakultas Humaniora dan Bisnis

Universitas Pembangunan Jaya

Rabu, 13 November 2019 bertempat di Universitas Tamajakarsa diadakan acara bedah buku Psikologi Indonesia. Acara ini merupakan rangkaian *event* terakhir yang diadakan KPIN bekerjasama dengan kampus-kampus anggota. Acara bedah buku tersebut menghadirkan editor dan tiga penulis di Buku Psikologi Indonesia antara lain: Eko. A Menarno, sebagai editor dan

penulis yang menjelaskan tentang latar belakang hadirnya Buku Psikologi Indonesia, Gita Widya Laksmini Soerjoadmodjo yang menulis tema: Dilema Identitas pada Jurnalis Lokal Saat Meliput Konflik: Studi Kasus Konflik Antar-Agama di Ambon dan Selviana yang menulis tema: Instrumen Pengukuran Penelitian Psikologi di Indonesia bersama dua rekannya Kuncono Teguh Yunanto dan Eko. A Meinarno.

Acara Bedah Buku dihadiri oleh banyak mahasiswa dan dosen-dosen dari berbagai kampus anggota KPIN yang memenuhi ruang Aula Universitas Tamajagara. Dibuka dengan kata sambutan oleh Dekan Fakultas Psikologi Universitas Tamajagara, Ibu Tjitjik Hamidah. Dalam sambutannya, Ibu Tjitjik menyampaikan terima kasih dan apresiasi atas terbitnya buku Psikologi Indonesia yang memberi ruang untuk terus berkarya bagi dosen-dosen Psikologi dalam memaparkan isu-isu Psikologi khas Indonesia secara ilmiah. Selanjutnya kata sambutan dari KPIN yang diwakili oleh Abu Bakar Fahmi selaku Sekretaris KPIN. Beliau menyampaikan rasa syukur atas terbitnya buku Psikologi Indonesia sebagai salah satu produk publikasi ilmiah KPIN dan komitmen KPIN untuk terus mengembangkan Ilmu Psikologi di Indonesia. Tak ketinggalan acara juga dihadiri oleh Devi Jatmika selaku Ketua Divisi Event KPIN dan Vella Fitrisia Agustina selaku moderator pada acara tersebut.

Acara diawali dengan paparan materi oleh pembicara pertama yaitu Eko. A Meinarno yang menjelaskan tentang pengantar Buku Psikologi Indonesia dan proses yang dilewati sampai dengan terbitnya buku tersebut. Dalam paparannya, Eko menyampaikan tentang isi buku, sekilas sejarah Psikologi Indonesia dan isu-isu Psikologi khas Indonesia yang sangat penting untuk diangkat dalam pengembangan ilmu Psikologi di Negara sendiri. Dilanjutkan oleh Gita Widya Laksmini Soerjoadmodjo selaku pembicara kedua yang memaparkan isu tentang dilema identitas yang pada dasarnya dialami oleh semua orang karena semua orang memiliki identitas yang dapat dijelaskan secara detail dan berbeda-beda, namun secara khusus kerap terjadi pada Jurnalis khususnya saat meliput kasus-kasus terkait konflik antar agama yang merupakan salah satu isu yang terjadi di Indonesia. Paparan terakhir disampaikan oleh Selviana sebagai pembicara ketiga yang menjelaskan tentang pentingnya para peneliti Indonesia untuk terus mengembangkan alat ukur Psikologi khas Indonesia. Hal ini terkait karena dalam penelitian Psikologi, alat ukur memegang peranan yang penting dan hasilnya menjadi dasar utama dalam menjelaskan hasil-hasil riset yang dilakukan para peneliti Psikologi.

Acara bedah buku ini berlangsung semakin seru dengan banyaknya tanya jawab dari para peserta dan para pembicara yang sangat antusias dengan materi yang telah dipaparkan, ditambah dengan hadirnya perwakilan Rajagrafindo Persada sebagai mitra penerbit buku Psikologi Indonesia yang membuka *stand* buku dan memberikan harga khusus untuk buku-buku yang dijual. Sebagai penutup, seluruh peserta berfoto bersama para pembicara, panitia dan perwakilan penerbit Rajagrafindo Persada sebagai bentuk rasa syukur dan apresiasi atas suksesnya acara ini. Sampai jumpa di acara-acara seru KPIN yang akan datang.



9 772477 168019